

Palabras de la Editora

Innumerables son las muestras de valentía y altruismo que nuestro pueblo ha dado al mundo. Justo en este mes de julio, pero de 1953, un grupo de jóvenes, liderados por Fidel Castro, se colocaron a la vanguardia de la lucha por la verdadera independencia de Cuba y protagonizaron el asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en Santiago de Cuba y Bayamo, respectivamente. Con el mismo ímpetu con que se opusieron a la tiranía, enfrentamos hoy la peligrosa pandemia que azota a la humanidad, en medio del cruel y despiadado bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos.

El humanismo y desvelo de nuestros profesionales ha hecho posible la llegada de las vacunas que se convirtió en el rayo de esperanza para muchos ciudadanos, tras meses de altas cifras de fallecimientos, sucesivas olas de infecciones y confinamientos interminables. Sin embargo, los expertos advierten de que no se puede bajar la guardia: "aplicarse la vacuna contra el coronavirus no es una carta blanca para ignorar las medidas de salud ", advierte la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Por lo anterior, REDEL exhorta a toda la comunidad científica a mantener las medidas para evitar la propagación de la enfermedad, como: lavarse las manos con frecuencia; usar agua y jabón o un desinfectante a base de alcohol; mantener el distanciamiento físico entre personas y utilizar correctamente la mascarilla.

En este trimestre, la Revista REDEL pone a su disposición el Número 3 del Volumen 5, correspondiente al periodo julio-septiembre del 2021, con un total de 29 artículos, entre los cuales se encuentran: comportamiento agroindustrial de cuatro variedades de arroz (Oriza sativa, I) cultivadas en suelo salino y no salino en la Unidad Empresarial de Base "La Gabina"; la ejecución de una estrategia de preparación jurídica a dirigentes administrativos y trabajadores que regulan el trabajo por cuenta propia en el municipio Buey Arriba; potencialidades del enfoque de resiliencia para la promoción de salud; procedimiento para la aplicación de los sistemas de pagos por resultados finales en la empresa Gastronomía, Bayamo; situación ambiental de la Unidad Empresarial de Base "Antonio Maceo" de la empresa

avícola Granma e intervención psicopedagógica y superación profesional del egresado de Licenciatura en Educación. Pedagogía-Psicología.

El consejo editorial de la revista agradece la colaboración de los Doctores en Ciencias Pedagógicas Rafael Antonio Hernández Espinosa y Pedro López Tamayo por la salida de este número, quienes ofrecieron su ayuda incondicional para hacer realidad estas publicaciones, ante las dificultades de conectividad existentes en este momento en la plataforma. Además, contamos con la asistencia del Dr. C Fernando Fernández Arias, el cual se desempeña como editor de área de la revista.

Esperamos que el número que ponemos a disposición de lectores, autores, docentes e investigadores constituya un importante material de consulta para el perfeccionamiento de los procesos que se desarrollan en diferentes partes de Cuba y el mundo.

Dra.C: Elena Piñeiro Alonso

Editora de la Revista REDEL